No puedo evitarlo: soy un enamorado de mi lengua materna, y me da pena no aprovecharla cuando tenemos palabras tan ricas y plenas de contenidos con matices implícitos. Además, me niego a que nos arrastre el submundo de los rápidos —muchas veces ininteligibles— *SMS*, o de los inevitables *e-mails* —otras tantas veces fríos y telegráficos—.

Al igual que reclamamos diariamente "tiempo para el ocio", creo que deberíamos reclamar también –y ¡otorgarnos!– "tiempo diario para el enriquecimiento personal, vía la comunicación y el lenguaje cuidado".

Por eso, cuando me puse a escribir el *asunto* de este correo pensé... tengo dos opciones:

- escribir, tipo "convencional", reconociendo como no puede ser de otro modo, nuestra satisfacción por el nivel –y en consecuencia, "exitazo" que nos han dado los "Invitados de Honor" que inauguraron el "Conociendo al Ministerio de Justicia", el miércoles 24 de febrero (el Director General de Modernización de la Administración de Justicia, D. José de la Mata Amaya, acompañado de sus tres Subdirectores Generales), y las "Veladas DINTEL", ayer noche 25 de febrero (el Director General para el Impulso de la Administración Electrónica del Ministerio de la Presidencia, D. Fernando de Pablo Martín). Como ves, "un lujo de semana inaugural".
- escribir otro, al estilo "Jesús Rivero", que es el que me pide el cuerpo a estas horas.

En definitiva, que surgieron esas dos *palabrejas* (y utilizo el término no en plan despectivo, sino antes bien, de "restitución" dado su poco uso) del *asunto* finalmente escrito:

- **ESTRIBADERO**, es decir, "la parte donde estriba o se asegura una cosa" (¡los eventos DINTEL 2010!). Sin duda, este *lujo de semana inaugural...*
- ESTRENQUE, es decir, "la cadena de hierro (también, "la maroma gruesa hecha de esparto") que enganchan los carreteros a las ruedas para que tiren de ella las caballerías cuando el carro está atascado". Sin duda, igualmente, lo que pretende ofrecer DINTEL a todos quienes no quieran quedarse atascados en una economía sombría (por llamarla de alguna forma).

Pero como siempre, quiero ir más lejos. Ha sido, efectivamente, un lujo de semana inaugural... pero la siguiente no se queda atrás y, además, también lleva implícita otra inauguración, la de los totalmente renovados "Jueves, con DINTEL" el jueves 4 de marzo a las 14 horas en el Casino de Madrid. Además del Coordinador de estos Seminarios de AA.PP., D. Alejandro Lazcano, Subdirector General de Planificación y Coordinación Informática del Ministerio de Trabajo e Inmigración, y de otros altos cargos, en esta primera sesión estarán presentes e intervendrán:

 Ministerio de la Presidencia: D^a. Ana Román Riechmann, Subdirectora General de Sistemas de Información.

- Ministerio de Trabajo e Inmigración: D. Santiago Graña Domínguez,
 Subdirector General de Tecnologías de la Información y Comunicaciones.
- Ministerio de Economía y Hacienda: D. Óscar Robledo Pascual, Subdirector General de Tecnologías de la información.
- Ministerio de Defensa: D. Esteban Cuevas Álvarez, Subdirector General de Servicios Técnicos y Telecomunicaciones.

Por otra parte, te recuerdo que el martes 2 de marzo a las 20 horas, también en el Casino de Madrid, tendrá lugar la segunda Velada DINTEL, con D. Pere Navarro Director General de la DGT como Invitado de Honor, a quien introducirá D. Luis Luengo, Director General de Infraestructuras y Material de Seguridad del Ministerio del Interior.

Caso de estar interesado en asistir a cualquiera de estos dos eventos DINTEL de la próxima semana ("Velada DINTEL" del martes 2 de marzo, a las 20 horas; y/o, "Jueves, con DINTEL" del jueves 4 de marzo, a las 14 horas), puedes dirigirte a **Rut Rodríguez** (<u>rrodriguez@dintel.org</u>; 91 311 36 19; 610 43 19 43) para formalizar tu inscripción.

Un afectuoso saludo:

Jesús Rivero

Presidente Ejecutivo de DINTEL

P.D.:

Si no deseas recibir mis correos con información sobre las actividades DINTEL, basta con responder a éste poniendo BORRAR en el Asunto.